

Los caleños gastan 70 mil pesos por cada salida nocturna, en promedio

Este es uno de los resultados encontrados en el estudio “Cali 24 horas: Economía Nocturna y Consumo” realizado para evaluar una propuesta de la Alcaldía de Cali sobre cultura ciudadana



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#Consumo

#América

+

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | CALI | 15/11/2016 -

Gracias al curso “Introducción a las Políticas Públicas” y al Observatorio de Políticas Públicas POLIS de la Universidad Icesi, la Alcaldía Municipal podrá conocer los resultados de una serie de encuestas realizadas a los caleños sobre las tendencias del consumo nocturno en la ciudad.

Con una muestra de 800 encuestados, escogidos aleatoriamente, uno de los principales resultados del estudio fue que solo el 36% de los encuestados conocía la propuesta del Alcalde Maurice Armitage sobre incentivar la economía nocturna. Sin embargo, el 88% considera que es una iniciativa positiva que le aporta al desarrollo de la ciudad.

Se encontró que las personas quieren ofertas al aire libre, pues aunque muy pocos hacen ejercicio en la noche, los caleños quieren más actividades relacionadas con ciclovía, zumba, yoga o pilates en parques o en espacios públicos.

Además, en promedio, las personas están dispuestas a pagar aproximadamente 70 mil pesos por cada noche en la que realicen alguna actividad nocturna y 100 mil pesos por cada ocasión importante, como los cumpleaños, sin importar su estrato económico.

Por otra parte, se halló que los caleños quieren la medida pero les preocupa la seguridad, por tanto proponen mayor presencia policial y una ampliación en el horario del MIO.

Con estos resultados se espera que la Asesoría de Cultura Ciudadana de la Alcaldía de Cali presente un plan de desarrollo para mejorar el consumo y la economía nocturna de la ciudad.

Los resultados en mayor detalle se darán a conocer hoy a las 2 de la tarde en el Salón Concejo de Gobierno, ubicado en el tercer piso del edificio del CAM.